



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 16 septembre 2010

L'AFC reçoit la médaille de la ville pour ses excellents résultats

Mardi 14 septembre était organisée une réception à la mairie de Creil en l'honneur de l'Association Football Club de Creil à l'occasion des très bons résultats réalisés par le club la saison passée, en présence des partenaires du club.

Cédric Lemaire, conseiller municipal délégué aux sports a remis la médaille de la ville à Pascal Cotel, le président de l'AFC pour récompenser notamment l'équipe première, qui se maintient en division d'honneur pour la 2^e année consécutive, mais aussi l'ensemble des joueurs, dirigeants et entraîneurs pour le dynamisme affiché ces dernières années.

A noter que l'AFC est aujourd'hui le plus gros club de Picardie en nombre de licenciés. Pascal Cotel a bon espoir de voir l'équipe première monter un jour en CFA2. Il a insisté sur le rôle primordial des bénévoles, présents tous les week-ends et qui travaillent tous les jours pour faire vivre le club et a tenu à remercier les nombreux partenaires du club, qui le soutiennent depuis des années.

Nouveauté pour la saison 2010-2011 : une équipe senior C et une équipe vétérans.

Contact :

Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.mairie-creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE